

No.233

平成30年3月号

地区だより

# おとがわ

発行

音川地区

ふるさとづくり推進協議会

TEL 469-2498

午前11時より、音川小学校体育館横の北側広場で、音川地区の左義長が開催されました。

冬晴れの真っ青な空の下、たくさんの方々が集まり、勢いよく燃え上がる炎を見上げながら、学業成就などを願いました。終了後には、温かい飲み物と、豚汁や猪鍋が振る舞われ、子ども達には、お土産のお菓子も配られ、楽しい一日となりました。



前日より、光寿会、小学校PTA、自治振興会等の方々が、近年まれにみる大雪の中、竹の切り出し作業や左義長の組み上げなどで、大変尽力していただきました。協力者最高齢の方は満80歳を超えておられる方です。雪の降る中頑張っていたいただき、ありがとうございました！



## 一年を振り返って



音川小学校PTA 会長 山藤 純 男

PTA 会長という大役を引き受けまして、一年間、学校行事、PTA 行事、そして各種団体の講演会、研修会に参加させていただき、親として勉強させられる事ばかりでした。先生方の子ども達への熱心に指導してくださっている姿、地域の皆様の子供達を見守って応援してくださっている事に大変嬉しく思いました。

音川の自然豊かな環境の中で、地域の皆様、各家庭、学校と共に一体となって子ども達を育てていく事が大事だと思います。今後とも PTA 活動にご協力を頂き、ご指導賜りますようお願い申し上げます。



城山中学校PTA 副会長 荒木 博 司

今年一年を振り返って、多くの学校行事、PTA 行事に参加させて頂き、普段あまり見ることのない子供たちの様子が見えて良かったと思っています。また城山中学校 PTA 副会長という大役を受け責任感も今までになく感じましたが、たくさんの役員の方々と知り合いになれたことは PTA の仕事をさせていただいたからこそだと思います。

地域の皆様、PTA 会員の皆様には、PTA 活動にご協力いただき感謝しております。ありがとうございました。今後とも、PTA 活動にご協力、ご指導受け賜りますようお願い申し上げます。



音川体育協会 会長 田中 輝 昭

体協執行部では、昨年度の総会で任を受けてから、一年間しっかり務めることができましたと思います。

なかでも子ども達がスポーツに親しむ機会を作れたことや各活動の基本を知る役員を増やせたことは、少子高齢化の中でも体協活動をつないでいくために少し貢献できたと考えています。

今年度も校下会員の皆様に、行事への参加や力強い協力をいただき、感謝しております。また当協会の活動に協賛いただいた音川商和会会員他数社の事業主様、ありがとうございました。

今後とも当協会の活動にご理解とご協力をお願い致します。